



# 学校だより

<学校教育目標>

## ちえと おばいとおもいやり

2023年6月15日(木) No.3

### 第128回閉校記念運動会を開催しました

天候にも恵まれ、西内小学校閉校記念運動会を5月27日(土)に開催しました。当日は、大勢の来賓、地域、保護者の皆様にご参加いただき、最後の運動会をみんなで盛り上げていただきました。そして、子ども達は今年のスローガン「最後まであきらめない 西内小のHappy End 運動会」に向けて、全11種目で元気いっぱいグラウンドを駆け回りました。

今年の運動会は、金管バンドのファンファーレで開幕し、応援団長を先頭に力強い入場行進で始まりしました。その後は、かけっこ・短距離走、玉入れなどの種目で競い合いました。今年は大玉を使った競技も復活して盛り上がりしました。

また、ダンスや組み体操を組み合わせた「全校表現」は、これまでの練習の成果を発揮し、そろった動きを発表することができました。



児童種目の「家族でミッション」では、保護者の方と二人三脚で借り物競走やパンとりに挑戦しました。足がもつれたり、前になかなか進めなかったりと微笑ましいハプニング続出でしたが、楽しくミッションをクリアしていました。地域の皆さんに参加していただいた綱引きは、どちらが勝ってもおかしくない熱戦になりました。



そして、最終種目の「鹿教湯八景」は、太鼓とリコーダーで演奏を行い、地域の方も大勢参加していただき、二重円をつかって、動きやリズムを合わせて踊りました。みんなで心を一つにして踊った時間は、思い出に残るかけがえのないものになりました。

ご参加いただいたご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## 全校で田植えを行いました

グラウンドの隣にある田んぼで田植えを行いました。18人の子ども達が一列に並んで、目印のひもを目安に苗を植えていきました。泥の感触を楽しみながら、みんなで手際よく30列ほど植えました。その後は、田んぼボランティアの方に機械で最後まで植えてもらい、田植えは終了しました。そして、終わりの会で、みんなでボランティアの方にお礼を伝えました。今後は、水の管理をしながら、10月に稲刈りをする予定です。



### 資源回収、プール清掃へのご協力、ありがとうございました

今年度も無事に資源回収、プール清掃を行うことができました。ご協力いただいた地域の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。資源回収では、ビール瓶888本、一升瓶397本をご提供いただきました。換金後はPTAの活動資金として大切に使用させていただきます。

また、続けて行われたプール清掃においても、多くの保護者の皆様、学校支援ボランティアの皆様にご協力いただきました。18名の児童だけでは難しい作業なのですが、皆さんのお力のおかげで、2時間ほどできれいになりました。ご多用の中、お力添えをいただき、本当にありがとうございました。

### 7月の予定

4日(火)～丸子中学校2年生職場体験学習  
(4名が西内小で実習します。)

7日(金) 授業参観 給食試食会  
救急救命講習会 学級PTA  
6年「性教育」西内クラブ(昼)  
学校運営委員会

8日(土) PTA薪割り 8:00～11:00

13日(木) 防犯訓練

14日(金) 5時間授業 下校14:45

西内クラブ(夜)

18日(火) 5時間授業 下校14:45

24日(月) 1学期終業式 下校11:40

25日(火)～8月22日(火) 夏休み

26日(水)～28日(金) プール開放

8月

2日(水) 県小バンドフェスティバル(松本)

5日(土) 丸子ドドンコ

### お知らせ

上小地域の小中学校では、講師の教職員が不足しています。お知り合いの方で、教員免許状を取得されており、小中学校で勤務していただければ幸いです。学校長までお知らせください。